

RESUMEN

ACCIÓN DE INTERNACIONALIZACIÓN DESARROLLADA EN LA UNIVERSIDAD DE ANTIOQUIA DE MEDELLÍN (COLOMBIA)

Con la idea de intentar potenciar e impulsar acuerdos internacionales para la Facultad de Ciencias de la Salud y del Deporte, en concreto para el Grado de Ciencias de la Actividad Física y del Deporte, de Odontología, de Nutrición Humana y Dietética y de Medicina del Campus de Huesca, durante el periodo de noviembre a diciembre se ha realizado una visita de internacionalización a la ciudad de Medellín (Colombia). Gracias a la ayuda de internacionalización otorgada en la 16ª Convocatoria de ayudas para proyectos de internacionalización - 2024, ha sido posible la firma de un acuerdo entre la Universidad de Zaragoza y la Universidad de Antioquia, en particular con el Grado de Ciencias de la Actividad Física y del Deporte ofertado por el Instituto Universitario de Educación Física y Deporte, y encontrándonos a la espera de poder hacerlo extensivo a los Grados de Odontología, Nutrición Humana y Dietética y Medicina.

La firma de este acuerdo hace posible que tanto los estudiantes como el profesorado interesado pueda realizar acciones de movilidad internacional, entre las que se encuentran el intercambio de estudiantes y profesores a nivel académico, el desarrollo de manera conjunta de proyectos de investigación y la cooperación para el desarrollo a través de la realización de diferentes prácticas académicas. Este acuerdo resulta de gran relevancia ya que esta entidad tiene diferentes campus distribuidos por todo el valle de Aburrá y en el territorio de la región de Antioquia en Colombia, lo que facilita el conocimiento para los estudiantes y profesores de diferentes realidades académicas, sociales y profesionales.

Este proyecto de internacionalización ha posibilitado realizar un mayor número de desplazamientos y visitas a diferentes centros universitarios de la Universidad de Antioquia existentes en la ciudad de Medellín y en la región de Antioquia, iniciándose conversaciones y contactos para desarrollar y potenciar las relaciones internacionales de investigación, docencia y cooperación internacional al desarrollo.

Nos encontramos a la espera de la firma de los acuerdos para los Grados de Odontología, Nutrición Humana y Dietética y Medicina, que no han sido posibles formalizarlos con motivo de la huelga de estudiantes realizada durante el periodo de mi visita, aunque se prevé que se puedan firmar y enviar cuando la situación administrativa retome su actividad normal.